



## ¡SE BUSCAN FAMILIAS ACOGEDORAS!

A final de año se celebrará en Madrid un **encuentro europeo de jóvenes de Taize**. Miles de jóvenes vendrán a Madrid de todas partes de Europa para vivir un tiempo de oración y de fraternidad. Queremos que la parroquia de Atocha sea un espacio de encuentro para algunos de estos jóvenes. Para ello necesitamos que **familias del barrio** podáis **acoger jóvenes** durante unos días. Nos piden que recibamos un total de **50 jóvenes**. Necesitan muy poco: *un suelo donde poder poner una esterilla para dormir, baño y proporcionarles el desayuno esos días*. Serán cinco días del 28 de diciembre al 1 de enero.

Aquellas personas y familias que puedan acoger a jóvenes, podéis rellenar las **fichas** que están en las mesas del claustro y entregarlas en portería o a alguno de los sacerdotes.

Sabemos que son días complejos, pero hay muchos jóvenes ilusionados con este proyecto, ayúdanos a recibirlos. Ellos son el futuro de la Iglesia y necesitan todo nuestro apoyo. **¡Entre todos vamos a conseguirlo!**



## AGENDA

### JUEVES, 1 DE NOVIEMBRE "TODOS LOS SANTOS"

El horario de Eucaristías en la parroquia para esta fiesta es el siguiente:  
31 de octubre: 20.00h.

1 de noviembre: 9.00. 10.00. 11.00. 12.00 13.00 y 20.00h.

Esta fiesta es de precepto.

### VIERNES, 2 DE NOVIEMBRE: "CONMEMORACIÓN DE LOS FIELES DIFUNTOS"

La Eucaristía de las 8 de la tarde se aplicará por todos los difuntos de nuestra comunidad parroquial.

### SÁBADO, 3 DE NOVIEMBRE: "SAN MARTÍN DE PORRES"

Nos preparamos a su fiesta con el triduo que iniciamos el día 1. El sábado 3 a las 20.00h le recordaremos en la Eucaristía.



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



COMUNIDAD EN CAMINO

## XXX DOMINGO DE TIEMPO ORDINARIO

28 de octubre de 2018

*Llamaron al ciego diciéndole:  
-Ánimo, levántate, que te llama.  
Jesús le dijo:*

*-¿Qué quieres que haga por ti?  
El ciego le contestó:*

*-Maestro, que pueda ver.  
Jesús le dijo:*

*-Anda, tu fe te ha curado.*

*Y al momento recobró la vista y lo seguía  
por el camino.*

PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA  
C/ Julián Gayarre 1

[www.parroquiadeatocha.es](http://www.parroquiadeatocha.es)



dominicos  
provincia de hispania

El evangelio en este domingo muestra el episodio de la curación del ciego Bartimeo –el evangelista da noticia de su nombre-. Es necesario encuadrarlo en la invitación a la alegría que escuchamos en la primera lectura; también en las atribuciones del Sumo Sacerdote, del que habla la segunda refiriéndose a Jesús.

Los pasos para llegar a la curación: 1º tener conciencia de su ceguera; 2º sentir el paso de Jesús; 3º atreverse a hacerse oír en medio del gentío; 4º despreocuparse de los que quieren apartarle de Jesús, y sí escuchar a los cercanos a Jesús que le invitan a que se levante y se acerque a él; 5º levantarse con decisión y plena confianza en Jesús y allegarse a él; 6º verse curado.

Aplicado a nuestra vida: 1º Tener conciencia de que hay zonas ciegas en nuestra mente, que nos llevan a vernos a oscuras cuando queremos encontrar sentido a lo que hacemos y somos. 2º Ser capaces de sentir la presencia de Jesús que pasa por nuestra vida: en el evangelio que oímos, en el hermano con el que convivimos. 3º Gritarle nuestra situación, es decir: exponerla con sinceridad y confianza: orar. 4º. Superar tantas voces, interiores, de uno mismo, y exteriores, de otros, que nos quieren apartar de encontrar la solución en Jesús; y escuchar las que en nuestro entorno nos dicen: “ánimo, levántate que te llama”. 5º Aceptar con decisión esa invitación abriéndose paso entre otros cantos de sirenas y verse cara a cara con Jesús. 6º El premio, ver la luz: se iluminará la mente, veremos el sentido de nuestro existir, cómo merece la pena apostar por Jesús y su evangelio; Conclusión: la fe nos cura, entendida como confianza en ese Jesús: “anda, tu fe te ha salvado y al momento recobró la vista y le seguía por el camino”. Tener fe es encontrarse en el camino con Jesús, y seguirle.

1ª Lectura: Jeremías, 39,7-9; 2ª: Hebreos 5,1-6; Evangelio: Marcos, 10,46-52



## NUEVO PÁRROCO DE NTRA. SRA. DE ATOCHA

Hoy, domingo 28 de octubre comienza su andadura como párroco de Ntra. Sra. de Atocha, **fr. Francisco J. Pujante Pellicer**. Natural de Murcia, entró en la **Orden de Predicadores** en el 2002, siendo ordenado sacerdote en Madrid en el año 2011. Desde su entrada en la Orden ha vivido en los conventos de Valencia, Granada, Sevilla y Murcia desarrollando su labor pastoral durante ese tiempo en distintas **parroquias, un colegio mayor universitario y un colegio de infantil y secundaria**. Hace dos años fue asignado al Convento de Ntra. Sra. de Atocha para finalizar sus estudios en **psicología** en Comillas, y fue nombrado vicario parroquial. El Provincial de los dominicos le propuso como párroco de Ntra. Sra. de Atocha, presentándole al Obispo quien le ha nombrado para esa tarea.

Durante este año compaginará su tarea de párroco con la etapa final de sus estudios en psicología, y será apoyado en esa tarea por sus tres vicarios: **fr. Javier Espinosa, fr. Iván Calvo y fr. Ángel Fariña**, que este curso se incorpora como nuevo vicario parroquial.

Igualmente, un buen número de **frailes de la casa** seguirán apoyando las tareas parroquiales, en celebraciones y en distintas etapas de catequesis como hasta ahora.



## NUEVA PÁGINA WEB DE LA BASÍLICA

Estrenamos página web de la Basílica-parroquia. En la nueva página podréis encontrar:

*La historia, arte y devoción de Ntra. Sra. de Atocha*  
*Agenda de los próximos eventos*  
*Información acerca de la formación y celebraciones*  
*Presentación de los grupos que forman la comunidad de Atocha*  
*Invitación a colaborar en su acción social*  
*Noticias y fotografías de la vida en torno a la Basílica*  
*Y mucho más...*

Os animamos a visitarla con frecuencia para estar al tanto de las distintas actividades que se organizan: **[www.basilicadeatocha.es](http://www.basilicadeatocha.es)**